

El Eldense-Betis coincide con una semifinal del Mundial de Qatar

27/10/2022



El Real Betis balompié jugará por vez primera en el Nuevo Pepico Amat de Elda | J. C.

El gabinete de prensa del Eldense anunció ayer miércoles que el partido del Trofeo Centenario ante el [Real Betis Balompié](#) se disputará el **miércoles 14 de diciembre** a las 20:30 horas. Sin embargo, ese día (20 hora española) se juega **una de las semifinales del próximo Mundial de Qatar**, que se disputa del 20 de noviembre al 18 de diciembre en aquel país de Medio Oriente.

Además, cabe recordar, que **España** está encuadrada en el grupo E con las selecciones de Alemania, Costa Rica y Japón. En el supuesto de que España sea primera de su grupo y llegue a semifinales, jugará el martes 13 de diciembre (20 horas española) y, de acabar segunda en su grupo y alcanzar la semifinal, jugará precisamente el **miércoles 14 de diciembre** a las 20 horas, con lo que

coincidiría de lleno con el **Eldense-Betis** y podría restar afluencia de espectadores al Nuevo Pepico Amat.

La alternativa para asegurar más presencia de público en el Trofeo Centenario podría ser **retrasar el Eldense-Betis al jueves 15 de diciembre**, ya que después de las dos semifinales, la gran final del Mundial se disputará el domingo 18 de diciembre a las 16 horas.

Por otro lado, el duelo entre eldenses y béticos hará que el Deportivo juegue en diciembre cinco partidos en dos semanas. El sábado día 3 recibirá a la UD Logroñés (18 horas), el miércoles día 7 visitará al Barcelona Atlético (21 horas), el sábado día 10 recibirá al Amorebieta (18 horas), el miércoles día 14 jugará el referido Trofeo

Centenario ante el Betis (20:30 horas) y el domingo 18 de diciembre recibirá al Calahorra (12 horas).

